
 

 

長い二学期が終わります  
一年間で最も長い学期である二

学期が終わります。皆さんにとっては

どんな二学期だったでしょうか？ 

この「西中だより」でも、お伝えし

てきましたが（右の表参照）、皆さん

は、青雲祭をはじめとした行事や授

業、日々の学校生活・・・さまざまな

ことに取り組んできました。 

コロナが 5 類移行し、4 年ぶりに

青雲祭や合唱祭が従来の形で行

われたことで、西中としての一体感

を味わったり、上級生、下級生がそ

れぞれ良い刺激を受けて、結果とし

て、それぞれの成長につながった二

学期であったと思っています。 

私自身は、そんな生徒の皆さん

の姿を誇らしく思ったり、西中の良さを実感しましたし、皆さんの真剣なまなざしとあふれる笑顔から勇気や元気をもらうことが

何度もありました。 
 

保護者・生徒の皆さんへ ～学校生活の決まりの見直し～     
      

登下校時の靴の色と室内での女子のカーディガン着用について 
本日、生徒には終業式で、ご家庭には文書で通知したところですが、本校では、二学期に、生徒の意見も参考にしな

がら、「学校生活の決まり」について見直しを進めてきました。細かな経緯は、終業式で生

徒宛に配った資料や保護者宛通知をご覧いただければと思いますが、次の 2 点について

三学期より変更することとしました。 

① 登下校時の靴の色は、白、黒、グレー、紺など派手でないものとする 

② 女子を対象に、室内でカーディガンを着用してもよい 

（色は、黒・紺・グレーの単色、ワンポイントまでは可） 
なお、三学期は「試行期間」とし、この間に出た課題や生徒の順守状況を見て、必

要に応じ、修正を加え、令和 6 年度 4 月より本格実施とします。生徒の皆さんは改定さ

れた上記 2 点について、しっかりと守って、改定が完全実施できるようにしてほしいと思いますし、ご家庭でもご協力をお願い

します。 
 

その他 検討中の事項について 

上記の 2 点は、生徒会が中心となり、生徒に皆さんの意見も踏まえ内容変更したものですが、これとは別に、現在、学

校側として、変更を検討しているものが以下のとおり、２つあります。 
 

① 夏の暑い時期におけるポロシャツの導入 
・夏場の暑さ対策として検討しています。 

・制服そのものを変更するわけではありません。希望する人が購入し、登下校及び校内で着用します。 

・本校指定のものとする予定で、現在、材質、価格、色などについて協議しています。 

② 名札の登下校時の着用の廃止（教室に保管しておき、登校したら身に付け、下校時には外す）② 
・個人情報である氏名が記載された名札を不特定多数の人と接する登下校時には着用しないようにします。 

・登校後につけ下校前に外すため、縫い付け式の布製から着脱容易なピンクリップ式のアクリル製への変更を検討

しています。 
 

現在、詳細を詰めており、2 月中には、最終的に決定した内容を、保護者、生徒の皆さんに伝える予定です。 
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